

お話しの世界へ



絵本を読んで聞かせる「読み聞かせ」をしている団体は町内に4つ。その一つでもある「読み聞かせ会赤ずきん（代表 岩佐喜久子さん）」が5月22日子育て支援ルームに来ている0歳から3歳くらいまでの児童を対象に読み聞かせを実施しました。

3冊の絵本のうち、みんなが真剣に耳を傾けたのは恐竜が出てくるお話で「とても難しいお話なのに」と読み手の方は苦笑い。

同会は、月1回の定例会のほか、乳児健診時のブックスタート事業や子育て支援ルームで活動しています。



笑顔あるまちづくりを

昨年4月合併した安平町商工会は5月18日第2回目となる通常総会を開催し、前年度の事業報告や収支決算報告。また新年度の事業計画や収支予算などが審議され、可決されました。任期満了に伴う役員改正では、新会長



に選任された小林正道さんをはじめ22名の役員が決定し、新会長は「笑顔でまちづくり」をスローガンに掲げ「まちの活性化のためには人も活性化しなくては。地域活性化のため心を開いて話し合いをしていきましょう」と安平町の活性化を強く呼びかけました。



2つの自治会に委嘱状
地域が行う青色回転灯を装着したパトロール活動の申請に対し、町は5月8日、安平第一自治会と新栄第二自治会に防犯活動団体としての委嘱状を交付しました。交付を受けた自治会は「行政機関に全部任せるのはではなく、地域の安全は地域で守ることが大切です。」と今後の決意を語っていました。

両自治会は今回の手続き

就任のあいさつをする新会長の小林さん



町道の維持補修に使ってください

追分地区土砂生産協議会の役員が5月25日に追分庁舎を訪れ、「町道の補修のために使ってください」と町に寄付をしました。同協議会は、追分地区の町道の清掃活動も実施しており、例年協議会のメンバーが合同で空き缶拾いなどをやってきましたが、今年は各自で行うことになったと話していました。

により、苦小牧警察署から青色回転灯の装着許可を受け、パトロール活動を実施することになりますが、今回の2自治会の設置許可に伴い、町内のすべての駐在所管轄に青色回転灯装着車両があることとなります。

私たちも一人ひとりが自覚を持ち、地域の防犯に関心を持つことが必要です、皆さんのご協力をお願いします。



なお、優勝したのは「鶴川Jr. ファイターズ」、準優勝は「厚真ファイターズ」で三位に「早来メッツ」が入りました。

優勝目指して

今年で29回目となる胆振東部春季少年野球大会（胆振東部少年野球連盟主催）が5月17日、安平町早来で開催されました。

大会は全道少年野球大会胆振東部ブロック予選も兼ねており、地元である早来、遠浅及び追分のチームを含め7チームが出場。試合はトーナメント方式で行われ、各チームはそれぞれ応援する人の声援を受け、懸命に白球を追っていました。